

MUJER ESCAPO DE SU COMPAÑEKO Y PIDIÓ AYUDA PARA SAGAR A DOS HIJAS

GINGO AÑOS DE AMARGURA

Guácimo
Provincia: Limón
Población: 16.129 hab
Extensión: 222 km²



Guácimo

♦ **ROBERTO ACOSTA D. Y RENIER MONTERO N.**
Periodista de la Teja y corresponsal CN

El despierte que esperó por tanto tiempo de su compañero y que hasta pensó no llegaría jamás, lo aprovechó muy bien Danelia Alonso García, de 19 años, ayer por la madrugada.

La mujer caminó durante más de hora y media por las faldas del volcán Turrialba (del lado donde nace el río Guácimo, en Guácimo) hasta llegar a la casa de Rocío Solano, una vecina que en la vida había visto.

Danelia le contó su historia de cinco años de amargura y la convenció para que llamara a la Policía para ver si al fin podía reconstruirse con la libertad.

La joven tuvo que devolverse rápido hasta la finca para que su pareja no sospechara ni comenzara a buscarla. Arriesgó el todo por el todo: dejó a sus dos hijas, de dos y cinco años, a solas con ese hombre, mientras iba por ayuda.

La Policía recibió la llamada ayer a las 5:50 de la mañana y varios oficiales llegaron hasta donde estaba Danelia a las diez de la mañana.



A la mamá y a las hijas las atendieron en la comandancia. RENIER MONTERO N.

La mujer estaba en una propiedad muy alejada. El viaje es de dos horas en carro y dos más a pie por un terreno muy difícil.

Los oficiales vieron que el sospechoso, de apellido Sáenz, y quien mantuvo en cautiverio a Danelia durante cinco años, escapó corriendo.

Las autoridades hicieron una búsqueda por los alrededores y al final lo pescaron debajo de una de las camas de una choza.

Puros maltratos. Danelia conversó con un equipo de La Teja tras llegar a la delegación de Guápiles y explicó algunos de los maltratos que recibió de Sáenz.



Policías llevaron al sospechoso a la Fiscalía de Guápiles. RENIER MONTERO N.

“Llegué a ese lugar con mi hija recién nacida. Hace dos años, tuve a mi otra chiquita en la finca porque el (Sáenz) nunca me ha dejado salir. Estuve muy enferma y no sé ni cómo pude reponerme de lo que sufrí. Siempre que andaba tomado me pegaba a mí y a mis hijas”, comentó Danelia.

Sáenz tenía atemorizada a su compañera y le decía que si trataba de salir de la finca, la Policía la iba a detener. Al final, el asunto fue al revés para bien de la mujer y de las dos menores de edad.



DANELIA ALONSO
AFECTADA
RENIER MONTERO PARA TI

CREO QUE...

“Cuando él está tomado me pega a mí y a mis hijas. Nunca me dejó salir de la finca y por eso tuve a mi hija allá”.



RAFAEL HIDALGO
POLICIA

“El hombre salió corriendo por unos senderos. Al final se escondió debajo de una cama”.